

Congreso tiene última palabra: Presidente

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el INE tiene autonomía para proponer el presupuesto que va a ejercer en 2024 para realizar las elecciones federales, que incluyen la Presidencia de la República.

El INE planteó que se requieren 23 mil 757 millones de pesos para realizar los comicios, sin contar los recursos para las prerrogativas a los partidos políticos, y para realizar una eventual consulta ciudadana.

“Pero nosotros no podemos modificar o cambiar lo que envía el Poder



Es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados aprobar el presupuesto. Ellos sí pueden hacer cambios.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
PRESIDENTE DE MÉXICO

Judicial a Hacienda, así como se recibe, igual en el caso del INE, se manda al Poder Legislativo. Porque es facultad exclusiva de la Cámara de Diputados aprobar el presupuesto. Ellos sí pueden hacer cambios al presupuesto que se envía, o que nosotros enviamos, pero nosotros no. Entonces, hay que esperar a ver qué resuelven”, puntualizó el Presidente.

Recordó que el gasto que ejerce el Estado mexicano en el desarrollo de las elecciones es de los más altos del mundo.

— Arturo Páramo